



早めのライト点灯！

早めのライト点灯運動の一環として、
10月10日の「テン・トウ」の日
にちなんで、松浦市志佐町浦免「松浦市生涯学習センターきらきら21」前において、松浦地区安全協会等と合同で、ライト点灯のフラッグやのぼり旗を掲げ、夕暮れ時における「早めのライト点灯」を呼びかけました。

また、11月10日には、「いい点灯」の日にちなんで、アミスタホテル前でも行っています。

日没が早くなるこの時期、薄暮時の交通事故が多発する傾向にあります。

早めのライト点灯は、運転手が歩行者等に早く気づくだけでなく、車の存在を歩行者に知らせる効果もあります。

ドライバーのみなさん「早めのライト点灯」をお願いします。

※ 「早め点灯運動」のひとコマ



※ 地域課員デザインによる松浦党の兜をモチーフにした「早めのライト点灯」を呼び掛けるポスター



早めのライト点灯!!

車の存在を歩行者にも知らせる!!!

夕暮れ・雨天・曇天時のライト点灯

LIGHT ON 警察

松浦党 松浦水軍の兜

※夕暮れ時は、『人や物』が見えにくくなる時間帯です。
※早めにライトを点灯して、安全運転に心掛けましょう。

長崎県松浦警察署